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Sanierungs- und Erweiterungsbedarf am Gymnasium Harksheide

Seit Jahren wird bei den verschiedenen Begehungen festgestellt, dass die Fassadenkonstruktion
sanierungsbedürftig ist und bleibt. Durch die Einfachverglasung zieht es und bei Regen tritt auch
immer wieder Feuchtigkeit durch. Die Holzdeckenkonstruktion ist dadurch an den Wänden schon
angegriffen.
Das gleiche gilt für die Flachdachkonstruktion, an der es ebenfalls immer wieder durchleckt.
Es wird hier zwar immer wieder zeitnah abgedichtet, aber ein paar Tage später kommt es an anderer
Ste lle wieder durch.

Seit Jahren werden die notwendigen baulichen Maßnahmen immer wieder verschoben.

Wann werden diese notwendigen baulichen Maßnahmen an unserer Schule durchgeführt?

Welche weiteren baulichen Maßnahmen wurden inzwischen durch Baubegehungen erkannt
und wann werden diese umgesetzt?

Wie häufig werden die notwendigen Maßnahmen noch verschoben und unsere Schule von Jahr zu
Jahr vertröstet?

Reicht es aus, nur eine Schule pro Jahr genauer zu begutachten (dieses Jahr das CoP)?

Sylvia von der Heide, Sylter Weg 11, 22846 Norderstedt
SEB-Vorsitzende Gymnasium Harksheide
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